

学校教育だより

令和3年 1月29日
第10号（通算第14号）
発行 厚沢部町教育委員会

こころ豊かに学び、厚沢部町の未来を拓く人を育みます

1月20日、3学期スタート！

新型インフルエンザ等対策特別措置法に基づく緊急事態宣言の対象区域が拡大しています。北海道は対象区域ではないものの、感染は道内各地に広がっておりクラスターも発生している状況です。

その中、1月20日に感染症対策を徹底して、3学期の教育活動をスタートしたところです。いかに対策をとっても感染しないと保証はできず、あらためて地域の皆様には、新型コロナウイルス感染者や濃厚接触者が、差別・偏見・いじめ・誹謗中傷などの対象にならぬようご配慮をお願いいたします。



教室で始業式：厚沢部中学校

ICTの「学び」への活用！ ～情報モラル・ルールを守り～

児童生徒に1人1台の端末の整備がされ、その後、使用に向けて町内統一したルールについて検討してきました。3学期のスタートと共に使用のルールが決まり、学習活動の中で本格的な活用が始まります。

検索サイトを活用した調べ学習



- ・一人一人が情報を検索し、収集・整理
- ・様々な情報にアクセス、主体的に情報を選択

一斉学習の場面での活用



- ・誰もがイメージしやすく提示
- ・児童の反応や考えを把握して授業を進める

文章作成、プレゼンソフトの活用



- ・一人一人が考えをまとめて発表
- ・考えを共有しながら学び合い

一人一人の学習状況に応じた個別学習

- ・デジタル教材を活用し、一人一人の学習の状況を可視化
- ・児童によりきめ細やかな対応

ホームページより情報発信 ～活動の様子から環境の変化まで～

学校のHP（ホームページ）をご覧になったことはありますか。行事や学習の様子、生徒会や児童会活動、ちょっとした教育環境の変化まで随時学校のHPより発信しています。各校のHPにアップされている写真やコメント等を紹介いたします。



厚沢部小学校 「税の書道展 表彰」
受賞した児童一人一人に、校長先生から賞状が渡されました。



館小学校 「1・2年生体育」
PTA事業部の方々に作っていただいた雪山でスキー学習。最高のスキー場です。



鶉小 「挨拶運動」
3学期が始まり、挨拶運動がスタートしました元気な挨拶が玄関ホールに響いていました。

手の消毒ができる Tette（テッテ）が、丑年と共に衣替え。このような情報も見ることができます。



厚沢部中学校 「冬休み学習会」
3学期は20日からですが、今日と明日、学習会を行っています。基本的には自主学習。それぞれが問題集などを持参して行っています。

役場HP → 暮らしの情報 → 教育 → 学校HP → 校名下記のURLよりアクセスすると学校のホームページを見ることができます。